

## Kath. Kindergarten Nordhalben



## Richtfest der Fa. Adlerhaus

Im Dezember feierte die Firma Adlerhaus das Richtfest ihrer neugebauten Halle, wozu auch der Kindergarten eingeladen war. Gemeinsam machten wir einen Spaziergang dorthin, wo wir dem Richtfest beiwohnen durften. Die Kinder bekamen eine Tüte mit einem aus Holz gefertigten Hammer und waren natürlich beim Aufsammeln der Süßigkeiten mit Begeisterung dabei. Vielen Dank an die Firma Adlerhaus für die Einladung und die Überraschung für die Kinder.



## Frühstück und Geschenke für die Kinder

In der letzten Woche vor Weihnachten überraschte uns unser Elternbeirat mit einem leckeren Frühstück, das aus kleingeschnittenem und liebevoll dekoriertem Obst und Gemüse und leckeren selbstgemachten Waffeln bestand. Im Anschluss erhielten die beiden Gruppen Weihnachtsgeschenke in Form von Spielsachen, die von den Kindern im Kindergarten genutzt werden können.

Vielen herzlichen Dank für das tolle Frühstück und die Geschenke.



## **Adventsfensterfeier mit toller Überraschung**

Am letzten Tag vor den Weihnachtsferien veranstalten wir im Garten eine kleine adventliche Feier mit einem schön geschmückten Adventsfenster und einer Illumination unseres Gartens. Zu Beginn trugen die Kleinen unseres Kindergartens die 4 Adventskerzen, passend zu einem Lied, nach draußen, ehe sie um den Adventskranz dann einen Engelstanz aufführten. Die Großen zeigten den zahlreichen Gästen den Tanz „Ihr lieben Sterne kommt zu mir“. Als Belohnung für ihren tollen Auftritt bekamen die Kinder von zwei Engeln ein kleines Weihnachtsgeschenk. Danach erhielten wir als Überraschung von unserem Förderverein einen elektrischen Krippenwagen. Dieser wurde durch zahlreiche Spenden aus verschiedenen Vereinen, Stiftungen, Firmen, Ortsverbänden und Privatpersonen finanziert. Die Freude darüber war sowohl beim Personal als auch bei den Kindern riesengroß. Bei Glühwein, Kinderpunsch, Plätzchen und Wienern und der weihnachtlichen Musik von Paul Schreiner und seinen Freunden ging ein schöner Abend zu Ende.



Vielen Dank an alle Helfer bei der Organisation, beim Auf- und Abbau und beim Verkauf. Vielen Dank an unseren Förderverein für die tolle Überraschung. Ein Dank gilt auch Paul Schreiner und seinen Musikanten, die für eine weihnachtliche Stimmung gesorgt haben und den beiden Engeln für das Verteilen der Geschenke an die Kinder. Ein herzlicher Dank auch nochmals an alle Spender, die den Kauf eines Krippenwagens erst ermöglicht haben.

## **Spenden**

Bedanken möchten wir uns auch recht herzlich bei Horst Schnura, der für uns aus Naturmaterialien einen Wichtel hergestellt hat. Dieser hat seinen Platz vor dem Eingang des Kindergartens gefunden und begrüßt uns nun jeden Tag, wenn wir in den Kindergarten kommen.

Ein herzlicher Dank geht auch an die Familie Seyrich, die uns wieder eine beachtliche Summe aus dem Verkauf des Glühweins beim Nikolausmarkt gespendet hat.

Vielen herzlichen Dank!

**Jessica Kürschner**  
**Kindergartenleiterin**